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Rahmenplan Bäderlandschaft – Priorisierung der Maßnahmen 

 
 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

Die Informationen in einem kürzlichen Beitrag des GA zur Sanierung des Frankenbades und der Frage 

der Priorisierung von Schwimmbadbauten/-Sanierungen veranlassen  uns, Ihnen zu schreiben. 

Der Ausfall von Schwimmbädern und die Pandemie haben in den letzten Jahren dazu geführt, dass 

eine sehr hohe Anzahl von Kindern in den Schulen kein Schwimmen lernen konnten und ergänzende 

Schwimmkurse von der Stadt und den Vereinen nur sehr begrenzt angeboten werden konnten. Mit 

der Stadtverwaltung und -Politik waren wir uns bisher einig, dass Schulschwimmen eine prioritäre 

kommunale Pflichtaufgabe ist. Wir hoffen, dass das noch immer so ist und bitten um Bestätigung. 

Wir haben Verständnis, dass der SSF mit all seinen Möglichkeiten sowohl Interimsbad als auch 

Wettkampfbad vorantreibt. Wir finden aber bedenklich, dass die künftige Nutzung dieser aus dem 

städtischen Haushalt finanzierten Bäder nicht wie selbstverständlich und vor allem ausdrücklich auch 

dem Schulschwimmen dienen müssen. Sollten entsprechende Passagen bisher in den 

Vereinbarungsentwürfen oder in den Tagesordnungen von Gesprächen/Verhandlungen fehlen, 
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bitten wir dringend, dies nachzuholen und um Bestätigung. Wir bitten dringend um Beteiligung der 

Stadtschulpflegschaft an den Gesprächen. 

Wir gehen davon aus, dass die bisherigen Aussagen zur Reihenfolge von Maßnahmen zur Umsetzung 

des Rahmenplans Bäderlandschaft weiterhin Bestand haben, da ihr die Vorrangigkeit der 

größtmöglichen Sicherstellung des Schulschwimmens zu Grunde lag. Demnach werden vorrangig die 

Sanierung des Hardtbergbades und die Planung/ Neubau Kurfürstenbad sowie  die Planung/Neubau 

Interimsbad als Ausweich für entfallendes Schulschwimmen bei Bädersanierungen, insbesondere 

Frankenbad, durchgeführt. Das heißt Schaffung von Entscheidungsgrundlagen, politische 

Entscheidung, Planung, Ausschreibung, Vergabe  und Bau/Sanierung. Die der Beschlussvorlage 

200671 vom Juni 2020 beigefügte Zeitleiste spiegelt diese Priorisierung auch wieder. Sollte die 

Zeitleiste zwischenzeitlich angepasst worden sein, bittet die Stadtschulpflegschaft um Übersendung 

und Erläuterung/Begründung. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Jan Reche 

für den Vorstand der Stadtschulpflegschaft Bonn 

 

 

 


